

Cuba présente d'importants événements sanitaires en Mongolie



La Havane, 24 fév (RHC) L'Ambassade de Cuba en Mongolie a présenté dans la capitale mongole la Vème Convention Internationale Cuba Santé 2025, la XVIème Foire Commerciale Santé pour Tous et la 11ème Foire du Tourisme Médical et du Bien-être, qui se dérouleront du 21 au 25 avril 2025.

Selon le ministère cubain des Affaires étrangères, la cérémonie protocolaire s'est déroulée en présence de responsables d'hôpitaux publics et privés, de directeurs d'entreprises pharmaceutiques et de professionnels de la santé du pays asiatique, qui ont écouté le discours de présentation de l'ambassadeur cubain, Jorge Ferrer.

« Cuba Santé 2025 comprend des congrès, des symposiums, des ateliers et des réunions scientifiques sur l'informatique sanitaire, l'éducation médicale au XXe siècle, l'hygiène et l'épidémiologie, les soins primaires et les nanosciences et technologies nucléaires », a déclaré M. Ferrer.

Le diplomate a ajouté qu'ils analyseront également des questions liées à « la santé et les catastrophes, la santé bucco-dentaire, la santé maternelle et infantile, la réhabilitation, la science et l'innovation dans le domaine de la santé », entre autres sujets.

Il a également souligné que Cuba Santé 2025 est une occasion de partager les expériences de la Mongolie et de connaître celles d'autres pays dans différents domaines, « y compris le système cubain avec des indicateurs similaires à ceux des pays développés ».

D'autre part, il a assuré que la 16e foire commerciale de la santé pour tous est une fenêtre pour s'informer sur les médicaments et les technologies du monde entier et de Biocubafarma, le groupe des industries biotechnologiques et pharmaceutiques de Cuba.

Biocubafarma exporte dans plus de 40 pays ; elle possède plus de deux mille brevets délivrés dans d'autres pays, dont plus de cent aux États-Unis, et respecte les normes des bonnes pratiques de fabrication, a-t-il expliqué.

Elle possède une quinzaine d'entreprises propres ou en joint-venture dans d'autres pays, a-t-il souligné, en précisant que l'une des dernières innovations de BioCubaFarma est le NeuroEpo pour le traitement efficace des formes légères et modérées de la maladie d'Alzheimer (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377312-cuba-presente-dimportants-evenements-sanitaires-en-mongolie>



Radio Habana Cuba